

BIENVENUE dans le guide de création d'images. Rappelons que notre équipe est à votre disposition pour concevoir ces images pour vous, service déjà inclus dans notre offre. Il vous suffit de nous transmettre vos textes et/ou logos, images, ou photos.

Ce document est destiné à ceux qui préfèrent créer eux-mêmes leurs images. Suivez les directives ci-dessous pour garantir que vos créations respectent nos standards et exigences techniques.

Version courte (obligatoire)

- **Dimensions** : 1000 x 667 pixels.
- **Résolution** : 300 dpi.
- **Instructions** : Utiliser le fichier **image.psd** sans modifier la taille ni la position du logo. Inclure le nom de l'employeur ou du fournisseur de service, la ville, ainsi que le titre du poste ou le service offert.
- **Facultatif** : Ajouter un court texte publicitaire (punchline), à l'exclusion du site web, du numéro de téléphone et/ou du courriel.

Version longue (obligatoire)

- **Dimensions** : 828 pixels de largeur et de 828 à 2500 pixels de hauteur.
- **Résolution** : 300 dpi.
- **Instructions** : Inclure tous les détails en lien avec le poste à pourvoir ou le service offert.

Bannière (facultatif)

- **Dimensions** : 1174 x 203 pixels.
- **Résolution** : 70 dpi.
- **Instructions** :
 - Inclure le nom de l'employeur ou du fournisseur de service, la ville, ainsi que le titre du poste ou le service offert.
 - Les côtés gauche et droit de la bannière doivent :
 - Avoir une couleur uniforme qui s'étend jusqu'aux extrémités de la page sur le site web.
 - Assurer une continuité visuelle de l'image (éviter des bords à angle droit de 90 degrés).
- **Facultatif** : Ajouter un court texte publicitaire (punchline), à l'exclusion du site web, du numéro de téléphone et/ou du courriel.
- **Inspiration** : Consulter les exemples de bannières sur la page principale du site pour s'inspirer.

WELCOME to the Image Creation Guide. Please remember that our team is available to design these images for you, a service already included in our offer. Simply send us your text and/or logos, images, or photos.

This document is intended for those who prefer to create their own images. Follow the guidelines below to ensure that your creations meet our technical standards and requirements.

Short Version (Mandatory)

- **Dimensions**: 1000 x 667 pixels.
- **Resolution**: 300 dpi.
- **Instructions**: Use the **image.psd** file without modifying the size or position of the logo. Include the name of the employer or service provider, the city, and the title of the position or the service offered.
- **Optional**: Add a short advertising slogan (punchline), excluding the website, phone number, and/or email.

Long Version (Mandatory)

- **Dimensions**: 828 pixels in width and 828 to 2500 pixels in height.
- **Resolution**: 300 dpi.
- **Instructions**: Include all details related to the position to be filled or the service offered.

Banner (Optional)

- **Dimensions**: 1174 x 203 pixels.
- **Resolution**: 70 dpi.
- **Instructions**:
 - Include the name of the employer or service provider, the city, and the title of the position or the service offered.
 - The left and right sides of the banner must:
 - Have a uniform color that extends to the edges of the page on the website.
 - Ensure a visual continuity of the image (avoid right-angle edges of 90 degrees).
- **Optional**: Add a short advertising slogan (punchline), excluding the website, phone number, and/or email.
- **Inspiration**: Check the banner examples on the main page of the website for inspiration.